

4月21日（金）～4月23日（日）まで東京都立産業貿易センター台東館で開催された「スタンプショウ2023」を見学する為に4月20日に上京しました。

21日（金）は10時すぎに会場に到着し、浅草郵便局の臨時出張所で「スタンプショウ2023」の小型印（21日の「手紙書くね」）を押印してもらい、展示されている作品を見学して切手商のブースを見て切手を購入して午後2時過ぎ宿泊している川崎市に住んでいる娘の所に帰りました。

22日（土）も10時すぎに会場に到着し、小型印（22日の「配達中」）を押印してもらい作品を見学しましたが、今年は私以外九州からの出品者はありませんでした。12時頃元スポーツ部会の4名の収友達と会食した後、出店している切手商のブースを覗きましたが、多くの郵趣者が切手類を漁っていました。私も出店していましたアオヤマスタンプ・パインスタンプに挨拶をし、切手類を探しました。

23日（日）は娘夫婦も見に行くと言うので一緒に会場に行き私の作品を説明し途中で別れました。私は小型印（23日の「ゆうびんで～す」）と東京都近郊の風景印を押印してもらい、切手商のブースで切手を購入し12時過ぎに会場を出発し目白の切手博物館に行って売店で切手を購入し娘の所に帰りました。24日の午前の便で帰福しました。

